

～田植え体験をしました～

昨日、一昨日の天気が嘘のように、爽やかな天気になり、田植えを行うことができました。12名の地域の方にお手伝いに来て頂き、賑やかに田植えを行いました。

苗の植え方のやり方を田んぼの先生に教えて頂き、いざ田んぼへ！始めの一步はなかなか踏み出せませんでした。すぐに泥の感触にも慣れたて、苗の本数を数えて取りながら、上手に植えることができました。



苗の植え方をとても真剣な表情で聞いていました。



5～6本苗を取って、親指・人差し指・中指で持ち、ぎゅっと奥まで植えてね！

みんなで一列に並んで
植えました！



田んぼの中は歩きにくかったよ。
おっと！尻もちついちゃった！



苗を投げてもらうよ。
上手に受け取れるかな？





振り返りでは、
「田んぼの中が温くて、気持ち良かった」「苗を植えるのが楽しかった」等、
色々な感想がありました。





先日のどろんこ遊びに続き、絶好の田植え日和となりました。「今日は、田んぼのお仕事だよ！」と話してから出かけましたが、話を聞く時も、田植えの間もとても真剣な表情の子ども達でした。田植えをしながら、地域の方と話をし、笑い声が聞こえたりと楽しく交流もできました。とても手際よく、地域の方にも「今までの中でも、今年は特に上手に田植えができたね！」と褒めて頂きました。

今年も地域の方にお世話になりながら、お米を収穫して食べるまでにたくさんの手間がかかることを知り、感謝の気持ちを持って活動していきたいと思います。おいしいヒメノモチができますように！！